



Realmadrid

Discurso íntegro de Florentino Pérez en la presentación de Endrick

Buenas tardes y bienvenidos al estadio Santiago Bernabéu.

Queridos madridistas:

Hoy volvemos a sentir la ilusión con la que recibimos siempre a los grandes jugadores que sueñan con vestir por primera vez la camiseta del Real Madrid.

Y lo hacemos en este estadio que es nuestra casa y que ha ido transformándose en los últimos años, hasta convertirse en un monumento que nos enorgullece a todos los que estamos unidos por el sentimiento universal del madridismo.

Este es el Bernabéu de las noches mágicas. El lugar en el que ocurren cosas que pueden parecer imposibles y que enamoran a todos los aficionados al fútbol. Aquí se viven emociones que son recordadas para siempre y que se convierten en eternas.

Aquí están las 15 Copas de Europa que nos unen a cientos de millones de personas y que son el símbolo de nuestra historia.

Cada una de ellas, como cada título conseguido por el Real Madrid, representa los valores de este club. Así es como se nos identifica en el mundo y por eso somos la institución deportiva más querida y admirada del mundo. Todo lo que se ha conseguido con este escudo ha sido con trabajo, sacrificio, respeto, humildad y solidaridad.

Nuestros 122 años de historia nos obligan a tener una gran responsabilidad: la de seguir transmitiendo estos valores de generación en generación.

Esto fue lo que nos enseñaron nuestros grandes referentes, como nuestro querido presidente Santiago Bernabéu; o los grandes mitos como Alfredo Di Stéfano, Puskas, Gento, Amancio o José Emilio Santamaría.



Real Madrid

También está con nosotros nuestro presidente de honor, José Martínez *Pirri*, al que pido que suba y me acompañe.

Esta historia de valores es nuestra guía para seguir afrontando todos estos retos y desafíos que están por llegar. Solo así se entiende esta etapa de éxitos, porque estamos viviendo uno de los ciclos ganadores más importantes del Real Madrid y del fútbol mundial: 6 Copas de Europa en los últimos 10 años y, en total, 28 títulos en las últimas 14 temporadas.

Pero vosotros sabéis muy bien lo que es el Real Madrid. Aquí, cada título es el primer paso para conseguir el siguiente.

Tenemos una gran plantilla con jugadores que forman parte de la leyenda de este club. Algunos de ellos han conseguido alcanzar el récord de uno de nuestros grandes mitos: las 6 Copas de Europa de Paco Gento.

Estamos convencidos de que este equipo nos va a seguir dando muchas alegrías, porque nuestros jugadores forman una gran familia, son madridistas y siguen teniendo hambre de títulos. Quieren seguir ganándolo todo con el Real Madrid.

Y nosotros trabajamos para fortalecer las ilusiones de todo el madridismo. Y lo hacemos siendo fieles a la política deportiva que nos ha convertido en el gran referente del mundo del fútbol en todo este tiempo: la mezcla de grandes jugadores que son los mejores del mundo en sus puestos y la incorporación de jóvenes talentos que son las figuras emergentes llamadas a ser los protagonistas del presente y del futuro. Así seguimos construyendo esta etapa que será recordada para siempre.

Y hoy damos la bienvenida a uno de esos futbolistas que han nacido para vestir la camiseta del Real Madrid. Hemos esperado a que cumpliera los 18 años, el pasado domingo, para recibir hoy en el Santiago Bernabéu a un joven que ya ha emocionado con su fútbol a todos los que amamos este deporte.



Realmadrid

Damos la bienvenida a Endrick.

Querido Endrick, este momento que estás viviendo ahora mismo en este estadio Santiago Bernabéu era lo que soñabas cuando eras un niño.

Acabamos de ver cómo aquel pequeño que comenzaba a jugar al fútbol tenía muy claro que quería ser jugador profesional y jugar algún día en el Real Madrid.

Esa firmeza y esa convicción, junto a tu talento y a tu sacrificio, te han llevado a cumplir el sueño de tu vida. Ese sueño que ya tenías cuando con tan solo 9 años tuviste la experiencia de compartir momentos de fútbol y de vida en la Fundación Real Madrid. Allí ya pudiste comprobar de cerca cuáles son y cómo se inculcan los valores de nuestro club.

Y hoy estas aquí, con tu familia, con tus padres, tus hermanos y tu novia. Ellos quieren acompañarte en uno de los días más importantes de tu vida.

Y quiero que sepas que también te acompañarán en este camino los millones de madridistas que hoy están representados aquí por esta afición que es la mejor del mundo.

Esta afición no se rendirá nunca y te ayudará hasta el último instante de cada partido para que tú tampoco te rindas. Esta será tu fuerza en este camino que emprendes para formar parte del mejor club del mundo.

Querido Endrick, a pesar de tu juventud llegas al Real Madrid con un bagaje importante que has logrado en un fútbol que es admirado por todos, como es el fútbol brasileño.

Allí has logrado 2 Ligas, 1 Supercopa y 2 Campeonatos Paulistas con la camiseta de un equipo histórico, el Palmeiras, que es muy querido por todos nosotros. Y lo has hecho siendo un jugador muy importante para tu equipo y logrando también el cariño de todos los aficionados.

Te has convertido en una de las estrellas emergentes del fútbol internacional. El jugador más joven de la historia del Palmeiras en debutar y marcar con el primer equipo con tan solo 16 años, siendo además el único jugador que ha ganado títulos en todas las categorías del



Realmadrid

Palmeiras. Fuiste elegido MVP de la final del último Campeonato Paulista y debutaste en la selección brasileña con 17 años.

Tus jugadas increíbles y tus goles ya emocionan a los amantes del buen fútbol. Y todos los madridistas estamos muy contentos de que formes parte desde hoy de esta gran familia que te lo va a dar todo. Ellos ya saben que tú también lo vas a dar todo por este escudo y por esta camiseta con la que hoy comienzas a afrontar el gran reto de tu vida.

Quiero decirte que el Real Madrid y Brasil están unidos en la historia del fútbol gracias a grandes jugadores que han vivido la experiencia que tú inicias ahora. Brasil es un país muy querido por todos nosotros y hoy nos acompaña también el embajador de Brasil en España en este acto tan importante para nosotros.

Un día como el de hoy lo vivieron grandes jugadores del Real Madrid y del fútbol mundial como Didí, Canario, Roberto Carlos, Marcelo, Ronaldo Nazario, Pepe, Kaká, Casemiro, Baptista, Savio o Danilo, por citar tan solo algunos ejemplos.

Te vas a encontrar en este equipo con compañeros de selección brasileña como Vinicius, Rodrygo o Militão. Todos ellos te habrán contado lo que significa ser jugador del Real Madrid. Hoy, querido Endrick, comienza tu historia con el club de tu vida. Enhorabuena y bienvenido a tu nueva casa. Bienvenido al Real Madrid.

Muchas gracias a todos.